

BAB I

PENDAHULUAN

Ayam generasi “parent stock” adalah penghasil ayam”final stock” yang merupakan hasil perkawinan dari generasi “grand parent stock”.Pengembangan industri pembibitan ayam pedaging membutuhkan ketersediaan pakan yang baik. Keberhasilan suatu usaha peternakan ditentukan oleh kondisi pakan yang diberikan ke ternak. Ayam mengkonsumsi pakan untuk kehidupan pokok, produksi telur, menghasilkan daging dan memenuhi kebutuhan energi bagi berlangsungnya proses-proses biologis didalam tubuh secara optimal. Pakan berfungsi untuk memenuhi kebutuhan zat-zat makanan sebagai bahan terbentuknya material jaringan dalam tubuh untuk pembentukan daging dan telur. Oleh karena itu kandungan nutrisi didalam pakan harus diperhatikan agar produksinya baik.

Keberhasilan usaha peternakan ayam pembibit petelur tidak cukup faktor modal saja, tetapi dipengaruhi oleh tiga faktor, yaitu pakan, bibit, dan manajemen. Pakan merupakan salah satu faktor yang sangat menentukan keberhasilan dibidang usaha peternakan, karena pakan merupakan faktor terbanyak yang menyerap biaya yaitu sebesar 60-70%. Jenis bibit juga faktor dasar dalam beternak ayam pembibit, oleh karena itu perlunya pengenalan terhadap ayam yang akan dternak agar potensi genetiknya tinggi serta ditambah dengan manajemen yang tepat dan mantap. Ketiga faktor diatas tidak dapat dipisahkan dan saling

menunjang satu dengan yang lain. Denah lokasi PT. Super Unggas Jaya Farm Malang ada di Lampiran 3.

Tujuan dari kegiatan praktek kerja lapangan (PKL) di Farm Malang PT. Super Unggas Jaya Dusun kepatihan, Desa Pamotan, Kecamatan Dampit, Kabupaten Malang, Malang adalah untuk memahami dan mendapatkan informasi tentang manajemen pemberian pakan pada ayam pembibit “parent stock” fase grower. Manfaat dari praktek kerja lapangan adalah untuk mengetahui keadaan perusahaan, mengetahui manajemen pemberian pakan, dan mengetahui kecukupan nutrisi pakan untuk ayam pembibit. Ilmu didapat di farm tersebut sangat baik digunakan untuk mahasiswa D3 Manajemen Usaha Peternakan Fakultas Peternakan dan Pertanian Universitas Diponegoro untuk kelengkapan dari teori-teori yang telah diberikan selama perkuliahan.